

Lula critique des actes anti-démocratiques promus par Bolsonaro et ses partisans fanatiques



Brasilia, 16 juin (RHC)- L'ex-président du Brésil, Luiz Inacio Da Silva, Lula a qualifié d'irresponsables les actes anti-démocratiques contre le Tribunal Suprême Fédéral du Brésil, encouragés par des groupes de partisans du gouvernant d'extrême-droite Jair Bolsonaro.

« Toute institution qui fait partie de la garantie du fonctionnement de la démocratie dans notre pays doit être respectée dans sa totalité » a écrit Lula sur son compte twitter. Il a dénoncé le fait que l'irresponsabilité de cette manifestation agressive contre le Tribunal Suprême Fédéral est inacceptable.

Lundi, la Police Fédérale a arrêté l'activiste radicale Sara Winter et d'autres membres de groupes d'extrême-droite sympathisants de Bolsonaro dans le cadre d'une enquête sur le financement d'actes anti-démocratiques.

Winter est le leader du mouvement appelé 300 do Brasil qui campait sur la Place des Trois Pouvoirs, dans le centre de Brasilia et qui en ont été délogés la fin de semaine dernière sur ordre du gouverneur du District Fédéral Ibaneis Rocha.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/225841-lula-critique-des-actes-anti-democratiques-promus-par-bolsonaro-et-ses-partisans-fanatiques>



Radio Habana Cuba